

¡No descuidéis las reglas de auto-aislamiento durante el período de la pandemia del coronavirus! Información importante para los estudiantes



Ya ha pasado más de dos semanas del régimen de auto-aislamiento y alguien podría pensar en que las reglas se han relajado. Vemos que mucha gente sale a la calle para dar un paseo, encontrarse con amigos, etc.

El estadístico nos demuestra las consecuencias de todo esto: por hoy hay más de 15 700 casos confirmados de coronavirus (COVID-19) en Rusia. De ellos 2186 nuevos casos se detectaron el 12 de abril.

Y ¿qué hay de la Universidad Politécnica?

El primer caso de infección por coronavirus fue identificado y confirmado en el colegio Politécnico de la Universidad (el instituto de educación profesional secundaria de SPbPU): el estudiante que vivía en el albergue recibió muestras virales positivas.

El 11 de abril uno de los estudiantes chinos fue trasladado a Botkinskaya hospital con sospecha de infección por coronavirus.

¡Queridos estudiantes! A pesar del buen clima y el bienestar aparente, no debemos relajarnos y tomar la situación de manera irresponsable. Conocemos casos en los que algunos de nuestros estudiantes han intentado ingresar a otros albergues por el pase de otra persona. ¿No creéis que

este comportamiento no sea razonable y que estéis poniendo en riesgo a otras personas?

Más de 700 estudiantes de la Academia médica estatal de San Petersburgo fueron puesto en cuarentena en un albergue. Pasaron dos semanas aisladas sin poder salir. Solo pensad: dos semanas sin aire libre. ¡700 personas! No creemos que queráis repetirlo.

Por favor, sed razonables. No os relajéis y no toméis la situación irresponsablemente. El virus no va a perdonar ningún error.

¡No descuidéis las reglas de la vida durante el período de la pandemia del coronavirus! ¡Quédaos en casa!